

**BU Nr. 072/2016****Remstalgymnasium Heizungstechnik
- Erneuerung Heizrohrleitungen**

Gremium	am	
Technischer Ausschuss	04.05.2016	öffentlich

Beschlussvorschlag:

Die Vergabe der **Heizungstechnik** im Remstalgymnasium erfolgt an die **Firma FM-Tech GmbH in 73630 Remshalden** mit einer Auftragssumme von **62.504,62 EUR** (brutto).

Haushaltswirtschaftliche Auswirkungen:

Gesamtkosten Projekt	95.000 EUR
Kostenberechnung Stand:	18.05.2015
Planbetrag Haushaltsplan 2016	95.000 EUR
Haushaltsstelle:	2.2300.940000
Haushaltsplan Seite	215
Bewilligter Gesamtkostenrahmen Projekt	95.000 EUR
Stand:	06.04.2016
durch Vergaben / Aufträge gebunden	26.013,58 EUR
Stand:	06.04.2016
Freie Mittel:	68.986,42 EUR
Bewilligter Kostenrahmen für Projekt unter Einbeziehung der noch offenen Vergaben eingehalten:	<input checked="" type="checkbox"/> ja

Vergabe:

Gewerk:	Heizungstechnik
Art der Ausschreibung:	Beschränkte Ausschreibung
Aufgeforderte Unternehmen:	10
Abgegebene Angebote:	1
Wertbare Angebote:	1
Angebotseröffnung:	05.04.2016
Zuschlagsfrist bis:	09.05.2016
Ausführungszeit:	KW 19-22
Angebotsspiegel:	entfällt
Kostenberechnung für das Gewerk	65.000,- EUR
Wirtschaftlichstes Angebot / Vergabevorschlag	62.504,62 EUR Fa. FM-Tech GmbH, Remshalden
Kostenberechnung für Gewerk eingehalten:	<input checked="" type="checkbox"/> ja

Bezug zum Kursbuch Weinstadt 2030:

Kein Bezug

Verfasser:

06.04.2016 Amt 65/D.Bohn

Mitzeichnung

Fachbereich	Person	Datum
Hochbauamt	Göhner, Danielle	06.04.2016
Dezernat II	Deißler, Thomas	07.04.2016
Oberbürgermeister	Oswald, Jürgen	08.04.2016

Sachverhalt:

Im Bildungszentrum Weinstadt werden seit 2008 die Heizverteiler, die Warmwasserbereitung sowie die dringend sanierungsbedürftigen, zugänglichen Rohrleitungstrassen erneuert (siehe auch BU 096/2015). Bei den jetzt zur Vergabe anstehenden Leistungen handelt es sich um die Erneuerung der sanierungsbedürftigen Wärmerohrtrassen im Hauptgebäude Remstalgynasium Versorgungsgang.

Die Firma FM-Tech GmbH aus Remshalden hat das einzige und damit wirtschaftlichste Angebot abgegeben. Die Preise sind geprüft und angemessen. Sie ist der Stadt Weinstadt bekannt und hat bereits im vergangenen Jahr die Heizverteilung in der Vollmar-Förderschule durchgeführt. Sie kann positive Referenzen bei vergleichbaren Objekten in Bezug auf Qualität, Kosten und Termintreue vorweisen.